



# 碧南ロータリークラブ週報

第2234回例会 平成16年8月25日(水) 晴.最高32.1℃.最低23.4℃

- 会長 池田 弘孝 ●幹事 黒田 昌司 ●SAA 小笠原良治
- 例会日 毎週水曜日 12:30 ■ 例会場 碧南商工会議所ホール
- 事務局 碧南商工会議所内 〒447-8501 愛知県碧南市源氏神明町90  
TEL <0566> 41-1100 FAX <0566> 48-1100  
ホームページ: <http://www.hekinan-rc.jp/>  
E-mail: [info@hekinan-rc.jp](mailto:info@hekinan-rc.jp)
- 会報委員 鶴田光久・杉浦昌裕・石川唯司・竹中 誠



## ● 齊唱

ロータリーソング 「ロータリー讃歌」

## ● 本日のメニュー

和風弁当 とんがり帽子

## ● 本日のお客様

第2760地区西三河分区

ガバナー補佐 鈴木信吾 君 一色RC

ガバナー補佐幹事 鳥居 光 君 一色RC



鳥居 光君 鈴木信吾君

## 会長挨拶

皆様は、バラの花言葉はご存知と思いますが、ギリシャ神話の時代から相手によって、さまざまに使い分けられたようです。送る人の気持ち次第です。

ちなみに

赤いバラ 热烈な恋、愛情、情熱、…つぼみの場合…恋のため息

白いバラ 私はあなたにふさわしい人、純潔、約束を守る

…つぼみの場合…処女の純潔

ピンクのバラ 一時の感銘、恋の誓い

黄色いバラ 君の全てが可憐、愛の告白

そんな幸せを運ぶバラを作つてみえるのが、今年度西三河分区ガバナー補佐の鈴木信吾さまです。本日のご来訪を歓迎申し上げます。

今日は即席ラーメンの日です。1958年8月25日（昭和33年）日清食品の「チキンラーメン」が発売されました。46年前です。

ジャイアンツに長嶋茂雄がデビューした年、フランク永井の「有楽町で逢いましょう」がヒットした年です。「お湯をかけて2分間」という味付け即席めんは、「魔法のラーメン」と呼ばれました。すぐ簡単に食べられる画期的なこの商品が、爆発的な売れ行きを見せました。

その後時代の背景のもとに進化いたしました。明星ラーメン、マルちゃんハイラーメン、日清焼そば、即席ワンタンメン、サッポロ一番、そして1971年（昭和46年）カップヌードルそして、1970年（昭和45年）海外進出が始まりました。

ところで、忘れてならないのが、キリンラーメンです。インターネットに投稿した人がありま



したので紹介します。『三河でひっそりと作られていたはずのキリンラーメン。絶版になったと噂で聞いたのですが、あの味がどうしても忘れられないです。見かけたとか、何か情報をご存知の方いらっしゃいませんか？？あの醤油とも塩ともいえない微妙な味加減。ご飯とも好相性！外装は安っぽい黄色のビニールの袋で5パック入り。中は白い袋で個別に包装されていました。』と書かれています。暖かいファンがいらっしゃいますね。…小笠原製粉の社長さん。

## 幹事報告

他クラブの例会変更につきましては、お手元の資料の通りです。

例会終了後205号室クラブ協議会を開催致しますので、委員長並びに代理人の方はお集まり下さい。

ガバナー補佐をお迎えるに当たり歓迎の花「グズマニア(アマナス)」を用意致しましたので各自1個、お持ち帰り下さい。(育て方は、根元でなく葉の中に水をやって下さい。直射日光に当てないように、日陰に置いて下さい。)

### 〈出席奨励委員会〉

総会員数 75名 (内出席免除者 14名) 出席者59名	
出席対象者 51／61名	出席率 83.60%
欠席者16名(病欠者0名)	前々回修正出席率 100%

※三週連続出席率100%の場合は記念品を差し上げます。

### 〈ニコボックス委員会〉

西三河分区ガバナー補佐鈴木信吾様よりニコボックスに頂きました。

西三河分区ガバナー補佐幹事鳥居光様よりニコボックスに頂きました。

池田 弘孝君 西三河分区ガバナー補佐鈴木信吾様並びに補佐幹事鳥居光様のご来訪を歓迎いたします。

長田 昌昇君 ガバナー補佐鈴木信吾様お久しぶりです。ようこそ碧南へお越し下さいました。

黒田 昌司君 ガバナー補佐鈴木信吾さん、ガバナー補佐幹事鳥居光さんの来碧を心より歓迎致します。

小笠原良治君 会長有難うございました。社外広報員としての採用を検討します。

長田 豊治君 8月21日に藤井達吉翁追弔会 鶴頭忌 が毘沙門妙福寺さんで、盛大に開催出来ました。皆様のご支援ご協力にお心より感謝申し上げます。

## 卓話

### ガバナー補佐訪問

碧南RCの役員、会員の皆さん方に暖かい歓迎を戴いてこの上ない喜びであります。ロータリアンと云うことだけで何のこだわりもなく挨拶し、お話が出来ることは会員同志が選ばれた人達であって、どなたをとっても信頼出来る人であるからに他なりません。こうした信頼を100年前シカゴで始まった時から積み重ねて来られた多くの先輩に感謝したいものです。

さて、がバナー補佐のつとめの第1は、RI会長のテーマ

を会員に伝えることあります。会長は「ロータリーを祝おう」を「あなたのクラブで」「あなたの職場で」「あなたの地域社会で」「私達の世界で」の4つに分けて呼びかけられています。私



第2760地区西三河分区  
ガバナー補佐 鈴木信吾君

は2番目の「職場で」の具現がむずかしいことかと思います。会員の皆さんの中の智恵で職業奉仕の原点を起想して戴いて、ささやかで結構ですから実行してみて下さい。

第2760地区大島宏彦ガバナーは、R I のテーマを受けて「ロータリー館の建設と運営を成功させよう」を方針とされました。地区にとって万博にあわせたこの事業は何としても成功させ、こののち始まる第2世紀への出発点にしたいものです。記念例会や家族会など100年のお祝いにふさわしい企画をしてほしいものです。

ふり返って分区としては、従来から行われて来たIMは開きません。分区内9クラブの会員が一堂に会する場がなくなりましたので、昨年から引き継いでいるゴルフコンペは実施します。また本年度の研究グループ交換事業は、派遣と受け入れを一挙に行なう事になり、カナダから5名の専門職の方々を迎えるので協力下さるようお願い致します。

主体的な単位クラブの活動が最も大切であり、ロータリー運動の原点と思います。碧南クラブさんの発展を祈念しております。ありがとうございました。

次回例会案内 9月8日（水）4RC合同「ガバナー公式訪問」

知立 出雲殿